



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Claudio X González (Periodista)

“Lo que hay es mucha alegría, mucha satisfacción y un sentimiento precioso que es el que sentimos las personas que estuvimos ayer a marchar, no solo en la Ciudad de México sino en más de 50 ciudades de la República. Miles de capitalinos marchando, ríos marchando en las diversas ciudades, una fiesta de democracia. No todo está dicho ni el 2023, ni en el 2024, ni tampoco todo está dicho respecto a la Reforma Electoral, que la tenemos que detener antes de tener elecciones en el 2023 y 2024. La ciudadanía tiene que politizarse y los partidos se tienen que ciudadanizar y esto es lo que vimos el día de ayer; ayer el modo democrático de la ciudadanía llevaba un mensaje y fue que al ‘INE no se toca’. Todas las manifestaciones, la del dirigente priista Alejandro Moreno, de los diputados y senadores han sido en el sentido de que no pasará la Reforma Electoral y que no van a vulnerar la independencia de este Instituto Electoral, marcharon tras de unas mantas que llevaban jóvenes del interior de la República y de la Ciudad de México y si ellos marcharon tras de esas mantas es que se están comprometiendo a que el INE no se toque”.

https://drive.google.com/file/d/1AZ4C71-K0unOMIbAyz_xJaTwKUNM8Bgm/view